
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

O vereador que subscreve o presente documento, no uso das atribuições que lhe confere o
Regimento desta Casa, solicita informações ao Executivo, à Secretaria Municipal de Trânsito,
Transportes e Mobilidade (SMTTM) e à Companhia de Desenvolvimento de Caxias do Sul
(Codeca) sobre a construção do trevo de acesso ao Bairro Santa Fé, na Rodovia RSC-453,
conhecido como Trevo da Codeca. 

Em 19 de abril de 2018, o prefeito Daniel Guerra assinou a ordem de início das obras do
trevo, cujo valor ultrapassa os R$ 3,3 milhões. Desde lá, os serviços estão sendo executados pela
Codeca. E, segundo o site do Executivo, a intenção é que a obra esteja pronta até o dia 19 de
abril de 2019. 

Entretanto, o que se percebe é que as obras andam a passos lentos, com um valor
empregado, segundo tabela da SMTTM no Portal da Transparência da prefeitura, de  R$
160.311,89, que representa apenas 4,9% do orçamento, de abril de 2018 a janeiro de 2019.

Por isso, apresento os questionamentos abaixo:

1 - Como está o cronograma da obra? Qual a previsão para a conclusão do trevo? Será
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respeitado o prazo estipulado de um ano? Numa escala de zero a 100%, quantos por cento
da obra estão concluídos? (Anexar planilhas que justifiquem o andamento das obras)

2 - A que se deve o atraso no cronograma e o gasto de apenas 4,9% do orçamento
previsto? Esse embaraço está na Codeca ou na Secretaria de Trânsito?

3 - Quantos servidores estão trabalhando na obra da construção do trevo e quais as suas
funções? 

4 - Como o Conselho Gestor, formado por um colegiado de secretários, percebe o atraso
das obras? Qual será a medida adotada?

5 - A Secretaria de Trânsito está fiscalizando a obra conforme prevê o contrato? (Anexar
relatórios)

6 - A Secretaria de Trânsito notificou ou multou a Codeca, uma vez que a obra está
atrasada? (Em caso positivo, anexar os documentos).

Caxias do Sul, 04 de Janeiro de 2019; 144° anos de Colonização e 129° anos de Emancipação
Política.
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